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令和６年度第４回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和６年７月２５日（木）午後１時３０分から２時３０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  松村昌子委員 
出 席 者  松本孝志教育次長兼教育総務課長、伊藤顕吾学校教育課長、 
      押野一貴生涯学習課長、伊藤明学校給食センター所長、 

山口淳総務部総務課長、丸子正彦総務部総務課長補佐 
事務局（教育総務課職員） 

 
議  事 

議第１１号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 
議第１２号 教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定について 
議第１３号 天童市社会教育委員の委嘱について 
議第１４号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱につ 

いて 
 
報  告 

（１）教育総務課・総務部総務課 
ア 次期天童市の教育等の振興に関する大綱について 

（２）生涯学習課 
ア（仮称）荒谷地域交流・活性化センター建築主体工事請負契約の締結につ 

いて 
（３）学校給食センター 

ア 令和５年度学校給食費決算報告について 
 

各課からの連絡 
（１）学校教育課 

・市教委学校訪問（天童南部小・津山小）について 
・ミドルリーダー研修会の実施について 
・小中学校夏季休暇について 

（２）生涯学習課 
  ・市立図書館リノベーション進捗状況について 
（３）学校給食センター 
  ・給食提供および夏季の予定について 
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＜教育長あいさつ＞                            
昨日までの行政視察、また本日は、天童東村山地区教育委員会協議会総会と研修

会について、おつかれさまでした。地区協議会研修会では、各市町から解決しなけ

ればならない共通した課題が挙げられたが、解決の方向性はまた各市町で違うこと

を感じた。いろんなことをきっかけにして、天童市の教育を考えていただければと

思う。 
各地区のまちづくり懇談会で出された要望や話題について、子ども見守り隊の帽

子やビブスなどの用具の更新ついて、地域づくり委員会の予算を活用し、計画的に

用具を購入してはどうかとお話しした。また、天童市公民館整備費補助金について、

資材の価格などが高騰していることもあり上限をあげてくれないかとの意見があっ

た。 
田麦野地区では「さとやま」の活用について、活動が活発化してきたので食事な

どを提供できるよう調理室改善の要望では、衛生基準が厳しく専用施設でないと許

可がおりないが、１日だけとか限定してやれば許可がおりるので検討してほしいと

お話しした。 
高擶地区では地域でレクレーションをするための備品購入について、金額が高い

備品は例えば市スポーツセンターなどで購入し貸し出しをするとか、市立公民館の

備品についてはどこの公民館に何の備品があるか一覧表をつくり、お互い貸し借り

すればいいのではとお話しした。 
いよいよ夏休みに入り、子どもの事故がないよう、また委員のみなさまにも体調

に留意していただきながら、さらなるご協力をお願いしたい。 
＜ 議 事 ＞                               
議第１１号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 非公開 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１２号 教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 工藤委員：現在、教員の勤務時間の管理方法について、タイムカードのようなも

のか、もしくは自分で時間を管理して自己申告しているのか方法を伺う。 
 学校教育課長：校務支援ソフトに、パソコンを立ち上げてログインすると、何時

に出勤、また電源を落とすと何時に退勤と記録される。できるだけ、時間管理

が客観的に把握できるようにと国からの指示が出ている。 
 工藤委員：校務支援ソフトで把握できない残業などもあるかと思う。把握できな

い残業が当たり前にならないように、各学校への指導をお願いしたい。 
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＜ 議 事 ＞                               
議第１３号 天童市社会教育委員の委嘱について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

特になし。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１４号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

特になし。 
 
＜ 報 告 ＞                               
（１）教育総務課・総務部総務課 

ア 次期天童市の教育等の振興に関する大綱について 
 
意見等 
 特に意見等なし 
 
＜ 報 告 ＞                               
（２）生涯学習課 

ア（仮称）荒谷地域交流・活性化センター建築主体工事請負契約の締結につい 
 て 

 
意見等 
 特に意見等なし 
 
＜ 報 告 ＞                               
（２）学校給食センター 

ア 令和５年度学校給食費決算報告について 
 
意見等 
 特に意見等なし 
 
 
教育長：その他意見なし。以上で第４回教育委員会会議を終了する。 


